

## 大田区立小池小学校 学校だより



https://www.ota-school.ed.jp/koike-

## ○○の秋を楽しむ



## 十月の行事予定



副校長 山﨑 大志 コロナ禍が明け、学校行事だけでなく地域の行事等、 様々な活動が復活してきました。一つの行事に向けて多 くの方が関わり、みんなで行事を楽しむ様子は、やはり いいものだなと感じます。明日の運動会は、二部構成で 行う新たな形での実施となりますが、子供たちは本番に 向けて一生懸命練習に励んできました。当日は、多くの 皆様のご参観をお待ちしています。

さて、まだまだ秋を感じさせないくらい暑い日が続い ていますが、スポーツの秋や芸術の秋、食欲の秋、読書 の秋など言われる季節となりました。本校では、普段か ら朝読書や図書の授業などで読書活動を行っています が、10月3日から11月2日までを読書月間とし、より 読書に親しむことができるように指導しております。 「読書の秋」は、古代中国唐の時代、詩人である韓愈(か んゆ)の作品にある「燈火親しむべし」という一説が由 来と言われています。秋の夜は涼しさが気持ちいいので、 灯り(燈火)に照らして読書するにはいいものだという 意味で、韓愈が息子に対して勉学に励むように勧めた言 葉とされています。まだ、涼しさが感じられる夜とは言 えないかもしれませんが、ご家庭などでも読書に取組む 良いきっかけになればと思います。読書には、様々な効 果があります。一つは「言語能力」の向上です。多くの 文章に触れることで、語彙が豊富になるとともに文章表 現力が高まります。また、正しい言葉遣いや物事を正確 に理解する力にもつながります。二つは、「集中力」が つきます。私は、電車で通勤する時に読書をしているの ですが、たまに物語に集中しすぎて降りる駅を通り越し てしまうことがあります。皆さんの中にも物語に引き込 まれ、あっという間に時が過ぎたという経験はありませ んか。読書に没頭することで集中力が向上することにも つながります。三つは、「人の気持ちが分かるようにな る」ことです。例えば、物語を通して登場人物に感情移 入ができるようになったり、相手の置かれている状況や 気持ちをいち早く想像できるようになったりします。そ うなることで、他人への思いやりの心が育まれ、コミュ ニケーション力と社会性の育ちにも関わってきます。

10月19日(木)には、5年生が区連合音楽会に参加 をします。運動会でスポーツに親しみ、連合音楽会や学 習発表会に向けて音楽や美術作品など芸術に触れ、旬の 食材を使った給食をいただくなど、教育活動の中でも 様々な「○○の秋」を楽しんでいます。ぜひ、自分なり の「○○の秋」を見つけて楽しむのもよいのではないで しょうか。

※スクールカウンセラー相談日 山本 有見子 26 日 (木) 5 目 (木) 19日(木) 小川 水菜子 13 日 (金) 6 ∃ 20 日 (金) (金) 25 目 (水) 27 日 (金)

_		
日	曜	行事予定
1	日	都民の日
2	月	運動会予備日(延期時、昼休みなし5時間授業) 振替休業日
3	火	運動会予備日
4	水	運動朝会 特別時程午前授業 (区研究会の為) 3年4組のみ5時間授業
5	木	個人面談① 昼休みなし 5時間授業
6	金	個人面談② 安全指導 昼休みなし 5時間授業
7	土	土曜授業(3時間) 補習
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	個人面談③ 昼休みなし 5時間授業
11	水	特別時程午前授業(校内研究会の為)
12	木	個人面談④ 昼休みなし 5時間授業
13	金	朝のなかよしタイム 通常時程5時間授業 委員会
14	土	
15	日	
16	月	全校朝会 たてわりオリエンテーリング
17	火	昼のなかよしタイム 代表委員会
18	水	委員会発表集会 (エコスクール) クラブ
19	木	連合音楽会 (5年)
20	金	音楽朝会 宿泊前検診(5年)
21	土	
22	日	
23	月	全校朝会 伊豆高原移動教室始(5年1・2組)
24	火	伊豆高原移動教室終(5年1・2組)
25	水	委員会発表集会(保健、JRC)クラブ
26	木	伊豆高原移動教室始(5年3・4組) 秋の歯科検診(3・4年)
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	全校朝会 生活科見学 (2年)
31	火	生活科見学(1年)
		I.